



### ～どんぐりコーチから～

わかば保育園のお友達！！元気にしているかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！運動が大好きなお友達が多くてうれしくなりました！パチパチキャッチ・アクションキャッチ・カエルキャッチドリブルなど色々な技を何回もチャレンジして「できた～！」と喜んでいました！  
最初はできなくても諦めないでやったことが大切だとコーチも見えてうれしくなりました！お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)/

### ～内田先生から～

サッカー教室をとっても楽しみにしていた子どもたち。まずボールと仲良くなってから試合をしたことで、より楽しむことができていたと感じました。また、少し難しいことも諦めずに何度もチャレンジしようとする姿がとて印象的でした。終わってからも「サッカー楽しかった」「またきてくれるかな？」「がんばったね」とお友だちとの会話を弾ませていました。これからサッカーをして遊ぶ子ももっとも増えそうです。どんぐりコーチ、やまコーチご指導ありがとうございました。

### ～大関先生から～

サッカーが大好きな子が多く、普段からよく園庭でサッカーをしています。もちろんその子達はサッカー教室をとっても楽しみにしていましたが、中には少し緊張している子もいました。しかし、サッカー教室が始まると、どんぐりコーチ、やまコーチの楽しそうな声掛けに自然と体が動いてしまい、気が付けば全員笑顔になっていました。後半は試合をしましたが、仲間と協力し、励まし合いながら試合をする姿はとてまっかよかったです。これからもチャレンジする気持ちを大切に育ててほしいと感じました。ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会